



La asociación AEUS organiza mañana un coloquio sobre los grados de 3 años

La Asociación de Estudiantes Independientes de la Universidad de Salamanca (AEUS) organiza mañana el coloquio "Consecuencias y efectos del Real Decreto 43/2015", conocido por ser el decreto que permite a las universidades implantar grados de tres años. A partir de las 17 horas en el salón de actos del Colegio Arzobispo Fonseca tendrá lugar el debate en el que participarán los vicerrectores de la Universidad de Salamanca Carmen Fernández Juncal (Docencia), José Ángel Domínguez Pérez (Promoción y Coordinación) y Juan Manuel Corchado Rodríguez (Investigación y Transferecia), además de los decanos José Miguel Mateos Roco (Facultad de Ciencias) y Javier González Benito (Facultad de Economía y Empresa)